

Consagración de las Familias a los Corazones de Jesús y María *

“Consagramos al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María nuestras familias, fundamento de la sociedad y de la Iglesia. Con el don de Tu Espíritu Señor fortalece y reanima nuestros hogares, para que sean de veras pequeña y primera comunidad cristiana, por la fe, la oración y el testimonio.

Que llegue a nosotros Tu Reino, el Reino de la verdad y de la vida, el Reino de la justicia, el amor y la paz. Amén”

Consagración personal al Inmaculado Corazón de María ¹

“Oh Corazón Inmaculado de María, por tu perfecta comunión de amor con el Corazón de Jesús, eres la escuela viviente de total consagración y dedicación a su Corazón.

En tu Corazón, oh María, queremos vivir para aprender a amar, sin divisiones, al Corazón de Jesús, a obedecerle con diligencia y exactitud; servirle con generosidad y a cooperar activa y responsablemente en los designios de su Corazón.

Deseamos consagrarnos totalmente a tu Corazón Inmaculado que es el camino perfecto y seguro de llegar al Corazón de Jesús. Tu Corazón es también refugio seguro de gracia y santidad, donde nos vamos liberando y sanando de todas nuestras oscuridades y miserias.

Deseamos pertenecer a tu Corazón, Oh Virgen Santísima, sin reservas y en total disponibilidad de amor a la voluntad de Dios, que se nos manifestará a través de tu mediación maternal.

En virtud de esta consagración, Oh Inmaculado Corazón, te pedimos que nos guardes y protejas de todo peligro espiritual y físico. Que nuestros corazones arden con el fuego del Espíritu como arde tu Corazón.

Que unidos a ti, que eres la portadora por excelencia de Cristo, para el mundo, y ungidos por el poder del Espíritu Santo, seamos instrumentos para dar a un mundo tan árido y frío, el amor, la alegría y la paz del Corazón de Jesús. Amen.

¹ (Esta consagración fue realizada por el Papa Juan Pablo II, en la Misa de Clausura del Jubileo de los Obispos, a los pies de la Imagen de la Virgen de Fátima – el 8 de Octubre de 2000)

Consagración de la República de Colombia al Inmaculado Corazón de María *

“Anunciado en las profecías de Tu palabra, Oh Señor, sabemos, confiamos y creemos que el triunfo del Inmaculado Corazón de María está próximo a llegar.

Venimos, pues, a consagrarnos a Ti nosotros mismos, a consagrarnos a nuestras familias y de manera especial consagrarnos a nuestro país Colombia, a vuestro Inmaculado Corazón ¡María Madre de amor y de misericordia!

Nosotros creemos que, consagrándote nuestro país, la espada no se levantará más sobre nuestra nación y que al fin cesará la guerra.

Creemos que, consagrándote nuestro país, toda arrogancia y todo orgullo humano, toda impiedad y toda dureza de corazón desaparecerán, y todo el mal será reemplazado por el amor y la bondad.

Haz de nuestra Nación la morada perfecta para tu Inmaculado Corazón y permanece en nosotros, a fin de que, a través del Amor de tu Corazón, encontremos la paz, la unidad y la conversión.

* Los textos que figuran con *, han sido tomados del Folleto “COLOMBIA EN LOS CORAZONES DE JESÚS Y DE MARÍA” Publicado por, Grupo de laicos comprometidos, que lo publicó con la autorización de la Cofradía de N. S. de Willesden – Londres, Reino Unido. / *Nihil obstat e Imprimatur : + Pedro Card. Rubiano Sáenz, Arzobispo de Bogotá y Primado de Colombia, Bogotá, 9 de Julio de 2008.*

Invitación:

#ROSARIO POR COLOMBIA

Inicia: Sábado 2 / Diciembre / 2017

Finaliza: Sábado 4 / Agosto / 2018
Los invitamos al Rosario de Aurora, los



“..., Dios quiere establecer en el mundo la devoción a mi Inmaculado Corazón. Si hicieran lo que yo os voy a decir se salvarán muchas almas y tendrán paz...

“...Por fin, mi Inmaculado Corazón triunfará”

(Aparición de Nuestra Señora de Fátima, el 13 de Julio de 1917)

(Este folleto se publicó en Bogotá el 25 de Noviembre de 2017)

Introducción

Nos preguntamos qué hacer frente a la situación económica, política, social actuales y del inmediato futuro de nuestro país y la polarización subsistente entre los colombianos.

La respuesta la sabemos, aunque nos negamos a asumirla: Volvernos a Dios. "Colombia no puede darse a si misma la verdadera renovación a la que aspira, sino que esta viene concedida desde lo alto. Supliquemos al Señor, pues, por medio de La Virgen. " (Papa Francisco Pag 26, saludo al Pueblo colombiano)

La Iglesia Católica, - nuestra Iglesia -, Madre tutelar de la integridad espiritual de nuestra nación, desde 1902, cada 23 de junio, consagra el país a la protección del Sagrado Corazón de Jesús.

El 12 de Octubre de 2008, esa consagración fue acompañada, por primera y única vez, de la consagración al Inmaculado Corazón de María. A los motivos y causas que inspiraron esa doble Consagración, se han agregado otros más preocupantes.

"Ahora Colombia es el país del Sagrado Corazón de Jesús y del Inmaculado Corazón de María

Por: Redacción ELTIEMPO
12 de octubre de 2008, 05:00 am

.... Así quedó escrito ayer en la historia del país, y de la Iglesia Católica, en el acto de renovación de la consagración al Sagrado Corazón de Jesús (que se hace cada año desde 1902) y de consagración, por primera vez, al Inmaculado Corazón de María.

[...]

Rubiano - Mons. Pedro Rubiano Sáenz, Card. Primado de Colombia para la época - dijo que la iniciativa busca reconocer que la Virgen hace parte de la identidad patria y rendirle tributo a la fe

[...]"

Así registró el diario EL TIEMPO la noticia en esa oportunidad

Nuestra Misión *

Por estas y otras razones que no alcanzamos a detallar aquí, **Proponemos, Convocamos, Invitamos** a "....*todos los colombianos de buena voluntad, a -Unirnos -, para que juntos a través de la intercesión de los Corazones Unidos de Jesús y María -, roguemos a Dios nos conceda su protección y la gracia para reconocer que el mal que hemos permitido reine en nuestra sociedad, es la causa de la degradación moral que está destruyendo nuestro país. y nuestras vidas. [...]*

Con este fin, debemos reparar la ofensa hecha a Dios al quitarlo como fundamento de nuestra sociedad.

[...]

Solamente con nuestra oración y nuestra cercanía a los sacramentos de la Iglesia, obtendremos la conversión de todos los colombianos y por consiguiente la paz en nuestras vidas. *

Por tanto:

- Pongamos por obra las tareas que el Santo Padre nos propuso en su visita apostólica. [Reconciliarnos, perdonarnos, construir paz, promover la vida]
- Consagrémonos nosotros, nuestras familias y nuestro patria a los Corazones Unidos de Jesús y de María..
- Solicitemos a nuestros Párrocos consagren nuestras parroquias, nuestros pueblos, nuestras ciudades, a los Obispos que consagren las Diócesis a los Corazones Unidos de Jesús y María.

Para alcanzar estos propósitos y que la Santísima Virgen María tome nuestra causa bajo su mano, ofrezcámosle:

1. Rezar y meditar el Santo Rosario por la intención de nuestra patria, - #ROSARIOPORCOLOMBIA - en familia, en los grupos católicos de laicos, en el taller con los trabajadores, en las parroquias y otros ámbitos antes mencionados.

2. Durante el tiempo de esta INVITACIÓN, solicitemos a nuestros Párrocos liderar este sentimiento. Invitemos a rezar el Rosario de Aurora en las Parroquias los días sábado. Si no lo pueden hacer, con su permiso previo invitemos nosotros, seamos la diferencia. No esperemos más, no más timidez,

3. Para "salvar las almas de los pecadores" y "reparar" por las "espinas que – nosotros – continuamente clavamos " al Corazón Inmaculado de María" (tercera aparición a los 3 pastorcitos el 13 de Julio de 1917), "Dios quiere establecer en el mundo la devoción a mi Inmaculado Corazón,... ." ...En Pontevedra dijo: "...di que aquellos que durante cinco meses, en el Primero Sábado se confiesen, reciban la Sagrada Comunión, recen El Rosario y me hagan 15 minutos de compañía meditando en los 15 Misterios del Rosario, con el fin de desagraviarme, yo prometo asistirlos en la hora de la muerte con todas las gracias necesarias para su salvación". (Aparición en Pontevedra a Lucia el 10 de Diciembre de 1925).

4. Empecemos ya, que el 8 de diciembre, **Fiesta de la Inmaculada Concepción**, seamos muchos, orando cantando, reparando, caminando en procesión con faroles y velas llevando a la Madre por nuestros barrios, nuestra vereda, nuestros pueblos, nuestras ciudades., en un clamor al Cielo para que nos bendiga. "Callejemos nuestra Fe." (Papa

" La paz es un regalo de Dios y no de los políticos "

" , le decía a sus compatriotas - en 1.947 , el Padre Pavlicek, un sacerdote capuchino - , y los regalos de Dios se obtienen con la oración que asalta al cielo, como los soldados asaltan un fuerte - con confianza y determinación"